

R.I.P.

**FRÈRE ROLLAND LACOMBE
PRAIRIES / VAL NOTRE-DAME**

Notre Frère Rolland Lacombe a vécu sa pâque ce 14 juin 2023 en après-midi. Il est décédé au Foyer Notre-Dame de Lourdes (Manitoba) à l'âge de 92 ans.

Frère Rolland est né le 17 mai 1931, fils de Alphée Lacombe et de Régina Martin, 4^e d'une fratrie de 11 enfants (4 frères et 7 sœurs), à Madawaska, près d'Edmunston, au Nouveau-Brunswick.

Frère Rolland est entré chez les Missionnaires Oblats de Marie-Immaculée en 1952. Profès de cet Institut de 1952 à 1972, il a passé toute cette tranche de sa vie religieuse au Collège Notre-Dame de la Paix, à Falher, en Alberta, surtout occupé aux travaux de la ferme.

En 1972, il a demandé et obtenu de pouvoir se joindre aux moines trappistes de Notre-Dame des Prairies et il y a fait profession solennelle le 17 mai 1975, jour de ses 44 ans. À Saint-Norbert puis à Holland, il a continué à s'occuper de travaux manuels, en particulier au jardin, à la conserverie et à l'érablière. Doué pour la musique, il accompagnait les offices à l'orgue et a essayé durant des années, avec plus ou moins de succès au dire de ses confrères, de maîtriser la clarinette qu'il réservait pour les jours de grande fête.

À la suppression des Prairies en 2019, il est devenu moine du Val Notre-Dame. Un peu avant la fermeture du monastère à Holland, ses problèmes de santé l'ont conduit au Foyer Notre-Dame de Lourdes (Manitoba) où il a rejoint d'autres frères des Prairies. C'est là qu'il s'est éteint tout doucement au terme d'une vie de prière et de travail dévoué fort bien remplie.

Confions-le à la tendresse de notre Dieu, sûr qu'il retrouvera auprès de Lui la joie des grands espaces et le compagnonnage d'innombrables frères, amis et proches qu'il a aimés et avec lesquels il aura toujours cherché à garder des liens par lettres ou cassettes enregistrées.

Les funérailles auront lieu à la paroisse Notre-Dame de Lourdes et il sera inhumé au cimetière patrimonial de Saint-Norbert. (*Des informations à ce sujet suivront dès que possible*).

Prions pour notre frère Rolland et pour nos trois derniers Frères qui résident au Manitoba.

f. André et les moines du Val Notre-Dame